
地域・保護者説明会（質問・意見要約）玉里地区センター[参加：32名] Ｒ3.1.19（火）18:30～  

○ 奥州市小中学校再編〔検討委員会・準備委員 

会〕工程表を見ると、かなりたくさんのことを 

詰めることになる。仕事をしながらこれだけの

ことを進めるのは大変なのではないか。1年で

は難しいのではないか。 

○ 放課後児童クラブについて、現在は地区セン 

ターと玉里小の空き教室を使っている。放課 

後、それぞれの地区に戻すと言っているが、時 

間的ロスもあり、玉里クラブを利用する人も増 

えるのではないか。玉里小も空き教室に余裕が 

ない。 

○ 中学校の空き校舎やグラウンドの管理を地域 

に任せられても困る。 

○ 新型コロナで説明会や会議を開くのも大変な 

のではないか。 

○ ロードマップを見ると、令和４年度に小学校 

も中学校もスタートする。この地域は小中両方 

変わるので大変。 

○ 小学校の再編をもう１年先延ばしにしてほし 

い。 

○ スクールバスの乗降場所がないのでは。 

 

○ 江刺東こども園をつくろうという話も出てい 

るので、一緒の時期にして、江刺東中の校舎を 

活用できないか。 

○ 江刺一中に統合するのは確定しているもの 

か。 

○ 通学時間が長くかかることの不安意見もあっ 

た。小規模校で部活動は選べないが、がまんす 

るから東中のままでという意見もあったのでは 

ないか。 

○ アンケートに前回案に対しては時期が妥当と 

答えた。その後、時期が１年早まった。新型コ 

ロナの心配があるのに統合してよいと考えてい 

るのか。この地域は祖父母と同居している家庭 

が多い。ワクチンも１６歳以上とニュースでい 

われている。今は統合することに対して心配。 

○ 中１の生徒にアンケートを取ってほしい。 

○ 胆沢中の知り合いから聞くと、運動会はフェ 

ンスの外から観覧。文化祭は作品展示のみ。修 

学旅行は日帰りと聞いた。統合して学校が大き 

くなったら、学校行事を見に行けなくなるので 

はないか。コロナがなければ賛成だったが、今 

は統合には反対。 

○ スクールバスについて、路線バスが通ってい 

ないところまで来てくれるのか。 

○ 部活動について、中３のときに変えることが 

できるのか。コロコロ変えることで進路に影響 

しないのか。 

 


